

テーブルマナー教室

2月5日、3年生はホテルアミューズ富岡にて「テーブルマナー」を学びました。

ナイフとフォークの正しい使い方や会食のマナーを本校の卒業生でもある総支配人さんに教えていただきながら、西洋料理のフルコースを楽しんできました。前菜からスープ、魚料理と肉料理やサラダ、デザートにコーヒーとお腹も満たされました。

社会人になった時に改まった食事の場で今日の経験を生かしてもらいたいと思います。



スーツ着こなしセミナー

2月6日、3年生を対象に『スーツ着こなしセミナー』を行いました。洋服店の方を講師としてお招きし、スーツを選ぶポイントや正しい着方、ビジネススマナーを教えていただきました。4人の生徒が代表してビジネススーツとカジュアルスーツを着比べたり、全員でネクタイを結んだりしながら様々なマナーを学ぶことができました。

卒業後はスーツを着用する機会がたくさんあると思います。今回学習したマナーを忘れずに、正しい着こなしをしてほしいと思います。



スキー教室

1月29日、1年生を対象に佐久スキーガーデン・北バラダにてスキー教室を行いました。

インストラクターの方々が、ブーツの履き方からスキー板をつけて歩くことなどについて丁寧な指導をしてくださいました。手取り足取り教えていただいたおかげで、1日かけて生徒たちは上達しました。午後からは、日差しが強くなりゴーグルをつけないと目が痛み出しました。生徒同士で声をかけ合ったり、助け合ったりするなど、全員が笑顔でスキーを楽しむことができました。



通学路清掃

春の暖かな兆しを感じる2月上旬。2年生は通学路の清掃活動を行いました。1組は学校から下仁田駅まで、2組は学校からはねこし峡まで分担して作業に当たりました。

ポイ捨てされたごみやカン、ペットボトルだけでなく、可燃物に当たると大きなごみも積極的に回収しました。学校に帰ってきてからは集めてきたごみを丁寧に分別しました。1年生の時も同じ個所を担当しましたが、去年よりも多くのごみを拾えたように思えます。



いのちの

大切さを学ぶ教室

2月6日、刑事事件の被害に遭われた遺族の方から「文字の向こう側」という演題で命の大切さを学ぶ教室が行われました。

刑事事件では、直接的な被害を一次被害、マスコミや周囲の人々の言動などによる被害を二次被害というそうです。二次被害の加害者には誰でもなる可能性があり、身近な会話や簡単にできる書き込みの中でこそ、言葉の選択には気を付けてほしいというお話がありました。

また、悩みを抱えている人は専門的な機関や信用できる人などに相談してほしい、そして、相談された人は耳を傾け受け止めてほしいとのことでした。最後には、自分たちを見つめていてくれる大人がいる間に気づいてほしいというお話もありました。生徒たちには他人事と思わず、日ごろの自分の言動を振り返るよい機会としてほしいと思います。

